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７ 

月
21
日(

金)

に
一
学
期
終
業
式
が
体
育
館

で
行
わ
れ
ま
し
た
。
全
員
で
校
歌
斉
唱
の

後
、
大
城
寿
賀
子
教
頭
に
よ
る
学
事
報
告
、
校
長
・
生

徒
会
の
田
中
煌
洋
会
長
（
西
原
東
中
）
あ
い
さ
つ
、
進

路
主
任
の
嘉
数
先
生
、
生
徒
主
任
の
浜
川
先
生
か
ら
そ

れ
ぞ
れ
夏
休
み
に
向
け
て
の
お
話
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

引
き
続
き
本
校
Ａ
Ｌ
Ｔ
の
ジ
ェ
イ
コ
ブ
先
生
の
離
任

式
が
あ
り
ま
し
た
。
ジ
ェ
イ
コ
ブ
先
生
は
３
年
間
に
渡

り
本
校
の
英
語
教
育
に
熱
心
に
あ
た
ら
れ
、
８
月
か
ら

は
そ
の
実
績
が
評
価
さ
れ
、
県
教
育
庁
の
Ｐ
Ａ
（
県
ア

ド
バ
イ
ザ
ー
）
と
し
て
勤
務
す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

情
熱
と
ユ
ー
モ
ア
あ
ふ
れ
る
ジ
ェ
イ
コ
ブ
先
生
に
生
徒

か
ら
お
礼
の
言
葉
と
別
れ
を
惜
し
む
声
が
数
多
く
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。 

 

２
学
期
始
業
式
に
皆
さ
ん
の
元
気
な
顔
に
再
会
で
き

る
こ
と
を
楽
し
み
に
し
て
い
ま
す
。
充
実
し
た
夏
休
み

を
！ 第 73回校内弁論大会が久しぶりの全校

開催として７月21

日(金)に体育館で行われ

ました。 

 実行委員長の日高蓮さん（城北中）による開会

に続き、大城保乃香さん（松城中）と友寄李香さ

ん（石嶺中）の司会進行の下、校内予選・学年予

選を通過した７名の弁士が、ＡＩ、多様性、自己

理解、動物愛護など多彩な主題について、1200名

の聴衆を前に堂々と弁論を行っていました。 

 審査の結果、３年５組の長谷川彩優さん（西原

東中）が最優秀賞、３年１組の仲里栞望さん（神

原中）が優秀賞、３年３組の石川彩楓さん（浦添

中）が優良賞に選ばれ、副実行委員長の上間七優

さん（西原中）の閉会宣言で幕を閉じました。 

 最優秀賞受賞者は沖縄県大会に学校代表として

出場します。担当の国語科及び審査員の先生方、

生徒実行委員、放送部、アトラクションのダンス

部の皆さんにお礼申し上げます。 

７ 

月
19
日(

水)

に
令
和
５
年
度
修
学
旅
行
保

護
者
説
明
会
が
体
育
館
で
行
わ
れ
ま
し

た
。
今
年
度
の
修
学
旅
行
は
12
月
12
日(

火)

～
16
日

(

土)

の
４
泊
５
日
の
日
程
で
、
主
な
旅
程
先
と
し
て
は

東
京
自
主
研
修
、
東
京
デ
ィ
ズ
ニ
ー
リ
ゾ
ー
ト
、
世
界

遺
産
の
富
岡
製
糸
場
見
学
と
長
野
県
菅
平
で
の
ス
キ
ー

体
験
、
日
本
科
学
未
来
館
見
学
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

説
明
会
で
は
２
学
年
主
任
の
儀
間
先
生
と
団
長
の
安

仁
屋
宗
一
郎
教
頭
か
ら
ア
ウ
ト
ラ
イ
ン
と
、
旅
行
代
理

店
の
株
式
会
社
近
畿
日
本
ツ
ー
リ
ス
ト
沖
縄
の
青
木
秀
幸

業
務
課
長
か
ら
具
体
的
な
旅
費
や
保
険
等
の
説
明
が
あ

り
、
保
護
者
か
ら
熱
心
な
質
問
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

今
回
の
修
学
旅
行
は
現
在
の
と
こ
ろ
９
割
を
越
え
る
生

徒
の
参
加
が
見
込
ま
れ
て
い
ま
す
。
修
学
旅
行
の
意
義
・

目
的
を
達
成
す
る
た
め
に
も
、
２
学
期
か
ら
の
２
学
年
の

規
範
意
識
の
向
上
と
団
体
行
動
に
向
け
て
の
取
り
組
み
が

期
待
さ
れ
ま
す
。 

自 他の生命を尊重し、車社会を安全に生き

ていく能力や態度の育成を

目指すとともに、４月より

努力義務化された自転車利

用者のヘルメット着用や自転車保険等の重要性に

ついて理解してもらうことを目的に、一般社団法

人日本損害保険協会の前里清光氏を講師に、「明

るい未来へＴＲＹ！～リスクと備え～」と題し７

月20日(木)に交通安全講話が行われました。 

 熱中症予防と感染対策のため、視聴覚室に各ク

ラスの交通安全委員が参加し、２年の佐邊晴都さ

ん（仲西中）と上間絆次那さん（仲西中）の司会

の下、各クラスにオンライン配信という形で行わ

れ、最後に生徒を代表して生徒会長の田中煌洋さ

ん（西原東中）からお礼の言葉がありました。 

 お忙しい中ご講話いた

だいた講師の前里先生並

びに担当の大山先生、あ

りがとうございました。 


